

# LES VŒUX DU PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

BONNE  
ANNÉE  
1996

VŒUX

**A** l'heure où il convient de concilier des exigences de diffusion du progrès médical et de maîtrise des coûts, la valeur professionnelle et le sens du service public de chacun sont déterminants.

Président du Conseil d'Administration, j'ai grand plaisir à travailler avec les équipes de l'hôpital.

L'exercice de cette responsabilité me donne de nombreuses occasions d'apprécier la qualité du travail réalisé et la disponibilité de tous les personnels afin que le séjour des malades à l'hôpital se déroule dans les meilleures conditions.

Je forme donc des vœux de bonne et heureuse année 1996 pour l'ensemble des membres du personnel du Centre Hospitalier Régional d'Orléans.

Je leur fais part de ma gratitude pour l'excellent travail accompli. Je souhaite que le Centre Hospitalier Régional d'Orléans voie rapidement son 2<sup>ème</sup> plan de modernisation mis en œuvre. Vous pouvez compter sur mon total engagement pour y parvenir !

■ **JEAN-PIERRE SUEUR**  
Président du Conseil d'Administration

